



Adulto mayor grave tras ser atropellado por motorista que huyó sin auxiliarlo

Faltaban pocos minutos para las 18:00 horas del viernes cuando las unidades de rescate fueron alertadas de un accidente de tránsito en avenida Vicuña Mackenna con calle Fuenzalida, donde un adulto mayor fue atropellado por un motorista.

La víctima 73 años cruzó desde la vereda norte al sur, en los instantes que cruzaba el bandejón existente en la zona, instante en que fue impactado por el conductor que circulaba en dirección al oriente.

Debido al fuerte golpe, el adulto mayor fue desplazado un par de metros donde el motociclista perdió el equilibrio cayendo al suelo para posteriormente subir a la moto y seguir con su rumbo, sin prestar auxilio.

Hasta el lugar del accidente llegó personal de rescate de bomberos que en primera instancia procedió a prestar las atenciones y su posterior inmovilización hasta la llegada de la ambulancia SAMU que trasladó al lesionado al servicio de urgencia del Hospital de Melipilla.

En el centro asistencial fue diagnosticado con lesiones graves y por instrucción del fiscal de turno un equipo de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) realizó las diligencias y pericias en el sitio del suceso, donde además se busca dar con el paradero del conductor de la moto.